

# Camps été de basket : De Colo, l'exemple à suivre

110 jeunes participent à la deuxième semaine de stage. Hier, ils ont rencontré le jeune joueur de CB, qui a vécu la même expérience qu'eux, il y a quelques années.



Nando De Colo (tee-shirt noir et short rouge) a rencontré les 110 participants du deuxième camp basket de l'été.

Yannick Bokolo, Aymeric Jeanneau, Steeve Essart, David Gautier, Boris Diaw, Johan Petro... Etalée sur les banderoles fièrement suspendues dans la salle de la Meilleraie, la liste est longue. Elle égrène le nom des deux joueurs évoluant en Pro A, Pro B ou même en NBA pour les deux derniers, qui sont aussi passés par les camps été de Cholet-basket. Cette année, deux noms ont été ajoutés, celui de Nicolas Batum qui joue au Mans, et celui de Nando De Colo, officiellement professionnel à Cholet-basket depuis sa saison dernière.

## L'approche du haut niveau

Hier après-midi, les 110 participants du deuxième camp de l'été ont eu la chance de rencontrer ce jeune champion. A 21 ans, le Nordiste a pu expliquer son parcours, depuis l'âge de 6 ans qu'il a commencé le basket sous l'impulsion de ses trois joueuses de sœurs, jusqu'à ses passages en pôle espoir, puis au centre de

formation local dès sa première année cadet. « J'ai participé deux fois à ce camp, qui m'a fait progresser. Même si en une semaine, ça va trop vite. J'avais pu rencontrer des joueurs plus grands, plus petits, plus physiques que moi par contre. Une sorte de défi à chaque fois. J'avais été repéré par Jean-François Martin, entraîneur, et ensuite j'avais rejoint CB, car j'espérais pouvoir en faire mon métier. » Depuis, celui qui a des qualités aussi bien de passeur et de shooteur que de meneur a signé un contrat pro. Participé au All Star Games dont il a été élu meilleur joueur. Remporté la Semaine des

As et son titre de MVP. Pris part à la finale de la Coupe de France et aux play-off de la Pro A...

Ce parcours exemplaire inspire d'autres jeunes. « Ça fait rêver bien sûr, on aimerait être à sa place bientôt ! » sourit Maxime, cadet, participant du camp, qui a écouté attentivement les précieux conseils de Nando. A savoir : « Travailler pour s'améliorer, développer les qualités que l'on a déjà, et insister sur ses points faibles. »

C'est justement le programme de ce deuxième camp de la 21<sup>e</sup> édition estivale, à travers des exercices individuels, des matchs et même de la préparation physique

pour les cadets, les plus âgés. « Ils vont découvrir avec Sébastien Morin l'approche du haut niveau, note Jean-François Martin, responsable de la manifestation. Le physique doit s'ajouter à la technique et à la tactique à leur âge, pour de nouvelles ambitions. »

Des ambitions motivées par la présence d'une idole pour certains, en la personne de Nando, qui lui admirait son désormais coéquipier DeRon Hayes quand il était petit, et profite des derniers instants de vacances, avec foot, tennis, ou pétanque au programme. Rien à voir avec tout le sérieux et le travail qui attendent les jeunes !

## Le 21<sup>e</sup> camp été basket en chiffres

**450.** Nombre de participants de 9 à 18 ans en quatre semaines, dont 140 jeunes pour le camp élite et 16 autres pour le camp arbitres fin juillet.

**12.** Encadrants qui entraînent les jeunes pendant quatre semaines. Chiffre qui monte à 16 pour le camp élite.

**20.** C'est en pourcentage la part de jeunes filles qui prennent part à la manifestation.

**25.** C'est en pourcentage la proportion de joueurs

qui arrivent du Choletais, tandis que d'autres viennent de toute la France, du Nord au Centre, en passant par la région parisienne et l'Ouest. Des Belges et Guyanais sont aussi de la fête cette année.

**40.** C'est en pourcentage le nombre de basketteurs qui reviennent d'une année sur l'autre, séduits par la qualité des camps.

**100.** Pourcentage de sourires sur les visages des participants, très heureux de leurs vacances sportives !